
REQUERIMENTO Nº 747/07 

De Providências 

 
 

“Providências quanto à falta de 
iluminação pública no bairro 
Jardim Icaraí”.  
 

 
Considerando-se que, moradores da Rua Itararé, no bairro 

Jardim Icaraí, nas proximidades do nº 252, procuraram por este Vereador, 
reivindicando melhorias, com a maior urgência possível, em iluminação 
pública;  
 

Considerando-se que, outros Vereadores também foram 
procurados e até o momento nada foi resolvido, e 
 

Considerando-se que, todos os munícipes já pagam à 
contribuição da mesma, 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, apos ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, quanto à falta de iluminação na Rua Itararé, 
localizada no bairro Jardim Icaraí.  

 
         
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2007. 
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